

# おかとみ

～チームで一人一人を大切に～  
延岡市立岡富小学校学校通信  
令和6年7月25日号  
文責：校長 黒木 将人



## 夏休みも

### 「早寝・早起き・朝ごはん」で

岡富小学校ではずっと大切にしている言葉です。それは子供が成長する上で、土台となる大切なものだからです。

全校で行った6月の生活リズムチェック週間では、次のような傾向が見られました。

#### 良い点

- 朝ごはんをちゃんと食べている
- 生活リズムを意識して生活している



#### 課題

- ▲寝る時刻が遅い
- ▲ゲームや動画が就寝時刻に影響している



そこで、家庭でのルールが大事になります。まずは就寝時刻を話し合っ決めてください。そして脳を興奮させないためにも寝る30分前は動画やゲームはしないことです。この機会に、取り組んでみましょう！

### 子供自ら熱中症対策！

「校長先生、お願いがあります…」  
6年生4人が校長室に来て言いました。「登下校が暑すぎてたまらないので、首を冷やすグッズを許可してください」と。プレゼンや実物を使って説明してくれました。職員でも話し合い、子供達自ら提示したルールを守る約束で使用可としました。自分で考えて行動する6年生を頼もしく思いました。

日傘をさす子も増えていきます。猛暑の中、登校する子供たちに「よく来たね」という思いでいっぱいです。以前なら「夏休みも外で体を動かしましょう！」と指導したのですが、今は「外で遊ぶときは熱中症対策をしっかりしましょう！」ですね。気をつけましょう。



### がんばっています岡富っ子！

- ★タ刊デイリー作文掲載  
2年 中谷ようすけさん 都甲ゆうしんさん
- ★愛鳥作品コンクール書道の部 銀賞  
4年 松田京介さん



## 「ふるさとを愛する子供たち」 を育むための取組

### 1 まつり延岡への参加

今年初めて「岡富小みこしチーム」を作り、7月20日(土)「まつり延岡」に出場しました。マチコミメールで4～6年生を募集したところ、23名集まりました。周りの熱気に気持ちも盛り上がり、「サイヤサイヤ」のかけ声で約30分間、ばんばのメイン会場の中央通り交差点を練り歩きました。子供も保護者も、貴重な体験に大満足。来年からも続けていきます！



### 2 ばんば踊り復活

コロナ禍以来休止してきた運動会の「ばんば踊り」を復活させる計画です。ただし、各クラスで1時間程度踊ってあとは本番です。近所の盆踊りを学校でするぐらいに思ってください。当日は、保護者も地域の方も自由に輪の中に入ってください。まずは伝承と復活が第一の目的です。



そこでお願いです。できましたら、ご家庭でもばんばの練習をしたり、近所の盆踊りに参加したりしてみてください。

### 3 徐福伝説の伝承

7月5日(金)に徐福伝説のシンポジウムが延岡市で行われ、本校でも5、6年生との交流が行われました。伝説にまつわるゲストの冒険家や研究者の方に貴重な体験談を聞くことができました。徐福伝説をご存知ですか？秦の始皇帝時代に不老不死の薬を求めてこの岡富にもやって来たというお話です。実は延岡の人にも、あまり知られていないのでは…そこで5年生が学習に取り組んでいます。お楽しみに！



★これからも、地域の皆様にお世話になりながら、ふるさと大好き！ふるさとへ貢献したい！心を育てていきます。